

仙台市立作並小学校



# 校長室だより

第3号

やさしい子  
かしこい子  
たくましい子

平成30年6月23日

梅雨の候となりましたが、作並小学校の子供たちは元気いっぱいです。登校後や休み時間には、校庭や体育館でおにごっこやサッカー、遊具などで遊んでいます。

東京への修学旅行も無事に終えて、6年生は思い出とお土産をたくさん持って帰りました。

6月8日に行ったプール開き以後、梅雨空のためになかなかプールに入ることができませんでしたが、昨日ようやく今年2回目のプールに入ることができました。一人一人の目標に向かって頑張ることと思います。



平成23年度から行っております交流学习事業もスタートし、6月12日は、作並、大倉、上愛子の3つの小学校全校児童119名が上愛子小学校に集まり、顔合わせにゲームをしたり、低・中・高学年に分かれて授業に取り組んだりしました。6月19日には、3校の4年生25名が合同で宮城消防署、県庁、県警本部に出かけてきました。

今後4回の交流学习事業が計画されており、各校の子供たちがより多くの子供たちと関わり合いながら学び合うことを目的に行ってまいります。

本日は、1日授業参観においでいただきありがとうございます。開校記念集会に始まり、教科・道徳の授業を見ていただき、更に引き渡し時の方法確認、PTA親子行事と盛りだくさんでした。どうぞ、本日のことをご家庭におきましても話題にして振り返っていただければと思います。

## 仙台市標準学力検査、生活・学習状況調査から

さて、先日結果が届きました。詳しくは夏休みの個人面談の際に担任からお話しします。まず今年度の作並小学校全体の傾向につきましてお知らせいたします。

### ◇標準学力検査から

・各教科ともに、「関心・意欲・態度」の項目が低いことが見受けられます。学校では、体験的な学習の機会を増やし、分かる喜びやできるようになる喜びを味わわせるような指導の工夫に努力してまいります。

### ◇生活・学習状況調査から

- ・全体的に家のお手伝いをする、外で遊ぶ子が多いという傾向がみられます。また、地域の行事への参加もよくしています。
- ・挨拶がよくできているという自己評価です。挨拶の質について考えさせていきます。
- ・休日の就寝・起床時刻が遅く、家庭学習や読書の時間が少ない傾向がみられます。
- ・ゲームをしたりビデオを観たりする時間が長いようです。

☆家庭学習の具体的な取組方法を提示したり、学校での読書の時間を確保すると同時に勧めの本を紹介したりしてまいります。

どうぞご家庭でも起床や就寝の時刻、ゲームやビデオを観る時間について約束を決めてしっかり守らせるなどして、子供により生活習慣を身に付けさせていくよう御理解と御協力をお願いいたします。